



Universidad Veracruzana



Mathieu Olague Tolbom

Adolescente apasionado por la computación

Mathieu Olague es un estudiante de bachillerato del quinto semestre en el Bachillerato Anahuac, tiene un promedio actual de 9.9 y ha asistido por más de dos años en programación y clases electrónicas. Ha ganado una beca completa y es candidato a una beca de la Universidad Anáhuac. Sus intereses residen en la ingeniería mecatrónica y electrónica. Ha asistido y participado en la competencia nacional de matemáticas PIBA 2017 entre la red de escuelas secundarias Anahuac en México y ganó premios por su alto rendimiento en las pruebas ENLACE. Durante su tiempo libre le gusta jugar y programar videojuegos, o alternativamente, construir y desarrollar circuitos.